

CLUB ROTARIO SANTO DOMINGO BELLA VISTA

08-14 Julio del 2015

Redactores: Subcomité de Boletín.

Enriquece
el mundo



POR QUE LA POLIO?



En 1985 Rotary International asumió el compromiso de erradicar la poliomielitis de la faz de la tierra como su primer megaproyecto corporativo conjuntamente con la Organización Mundial de la Salud (OMS), el Fondo de Naciones Unidas para

la Infancia (UNICEF) y los Centros para el Control y Prevención de enfermedades en los EE.UU.

Este terrible mal causaba cada año mas de 350,000 nuevos casis a nivel mundial. Ese año Rotary inicio una campaña de recaudación de fondos y se trazo la meta de cumplir con esta titánica labor en un plazo de 20 años, para 2005, fecha en que Rotary Internacional cumpliría su primer siglo de vida.

Un gran ejercito de voluntarios rotarios realiza las jornadas nacionales de vacunación (JNV), desplazándose en camellos y helicópteros para poder suministrar la vacuna a niños y residentes en aldeas remotas y ayudar a negociar días de tregua para llevar a cabo las JNV en países azotados por conflictos bélicos.

Si bien hasta el 2005 no fue posible cumplir con la meta en un 100% debido a guerras y otros factores, si se ha logrado en mas de 99%. Lo impresionante es que entre 1985 y 2005n de han vacunado a mas de 2,000 millones de niños, lo que representa cerca de 1/3 de la población mundial; y Rotary International por su parte ha invertido en esta cruzada humanitaria compartida, mas de 600 millones de dólares. En la actualidad solo tres países poseen la enfermedad: Afganistán, Nigeria y Pakistán. Fuente: Rotary.org

QUIERO PONER FIN A LA POLIO

endpolionow.org/es | #worldpolioday



Estado Actual de la Polio

Rotary está al punto de eliminar la segunda enfermedad en la historia después de la viruela, habiéndose reducido su incidencia en un 99% desde 1985, cuando Rotary inició su programa PolioPlus.

El enfoque principal de Rotary sigue siendo la erradicación. Hasta la fecha, Rotary ha contribuido más de 1.2 millones de dólares y un sinnúmero de horas de trabajo voluntario para proteger a más de 2 mil millones de niños en 122 países. Actualmente, Rotary recauda 35 millones de dólares anualmente hasta el 2018, suma que será equiparada 2 a 1 por la Fundación Bill & Melinda Gates.

Cumpleaños de Julio

- 14..... Rosa Francia, Hija de Thelma Ofelia Pichardo.
- 17.. Harold Luis, Hijo de Rhadames y Mguelina Acosta.
- 18.... María Nicole, Nieta de José Nicolás y Esperanza.
- 19..... Edith Marie, nieta de Aquiles y Ma. Cristina.
- 23..... Miriam, Esposa de Raymundo Herrera Plaza.
- 24..... Mia Camila, Hija de Hamlet y Nieta de Milqueya Portes.
- 25..... Santiago, Hijo de Aquiles y Ma. Cristina.
- 30..... Rubén Goico, Hijo de Luisa Rodriguez Vda. Goico.

Aniversarios de Boda

- 16..... Aquiles y Maria Cristina Farias.

CRONOGRAMA DE LA ERRADICACIÓN DE LA POLIO

1979

1979

Clubes rotarios emprenden un proyecto para la adquisición y entrega de vacunas contra la polio para seis millones de niños filipinos.

1985

Rotary International lanza PolioPlus, la primera iniciativa internacional del sector privado en el campo de la salud pública, comprometiéndose a recaudar 120 millones de dólares.

1988

Los rotarios recaudan 247 millones de dólares para PolioPlus, más del doble de la meta inicial de 120 millones. La Asamblea Mundial de la Salud aprueba una resolución a fin de lograr la erradicación de la polio, sentando así las bases para el lanzamiento de la Iniciativa Mundial para la Erradicación de la Polio. En esos momentos, más de 125 países son polioendémicos.

1991

1991

Último caso de poliovirus salvaje en América.

1994

El hemisferio occidental es declarado libre de polio.

1995

En una sola semana, rotarios, personal sanitario y otros voluntarios inmunizan a 165 millones de niños en China y la India. Rotary lanza el programa Colaboradores de PolioPlus mediante el que los rotarios de países libres de polio proporcionan apoyo financiero a los rotarios de los países afectados por la enfermedad para poner en marcha campañas de vacunación y otras actividades orientadas a la erradicación de la polio.

1996

El número de naciones declaradas libres de polio aumenta a 150. En comparación con las cifras de 1988, el número de casos reportados se reduce 85%.

1997

1997

Último caso de polio en el Pacífico occidental. La víctima es Mum Chanty, una niña camboyana de 15 meses de edad.

2000

Una cifra récord de 550 millones de niños, casi el 10% de la población mundial, recibe la vacuna oral contra la polio. La región del Pacífico occidental, desde Australia hasta China, es declarada libre de polio.

2003

La Fundación Rotaria recauda 119 millones de dólares durante una campaña de 12 meses de duración. La contribución total de Rotary para la erradicación de la polio supera los 500 millones de dólares. Seis países siguen siendo polioendémicos: Afganistán, Egipto, India, Níger, Nigeria y Pakistán.

2004

2004

La mayor campaña coordinada de inmunización contra la polio en el continente africano pone en marcha Jornadas Nacionales de Vacunación simultáneas en 23 países a fin de inmunizar a 80 millones de niños.

2006

El número de países polioendémicos se reduce a cuatro (Afganistán, India, Nigeria y Pakistán).

2009

La contribución total de Rotary a las labores de erradicación alcanza 800 millones de dólares. En enero, la Fundación Bill y Melinda Gates realiza una contribución de 355 millones de dólares, retando a Rotary a recaudar 200 millones adicionales en la iniciativa conocida como Desafío de Rotary por 200 Millones de Dólares. Este anuncio resultará en una contribución total de 555 millones de dólares a la Iniciativa Mundial para la Erradicación de la Polio.

2011

Rotary lanza la campaña "Solo esto" en la que personajes famosos prestan su imagen para lograr la erradicación de la polio. Entre los participantes se encuentra el Arzobispo y premio Nobel de la Paz Desmond Tutu, el violinista Itzhak Perlman, el jugador de golf Jack Nicklaus, el presidente de Microsoft Bill Gates, el actor Jackie Chan, los cantantes Angelique Kidjo y Ziggy Marley, y la ambientalista Dr. Jane Goodall. Las contribuciones de Rotary a la causa superan los mil millones de dólares.

2012

2012

Transcurre más de un año desde el último caso de polio en la India y se borra a este país de la lista de países polioendémicos en la que solo permanecen Afganistán, Nigeria y Pakistán. Rotary supera el objetivo del Desafío de Rotary por 200 millones de dólares cinco meses antes de lo anticipado.



CR Rotaria Maria Cristina Vinas de Faria en el Congreso sobre Publicidad junto a Danny Alcantara. En el hotel Embajador.



Donacion de alimentos al Hogar Crea Femenino Zona Oriental

EL BELLA VISTA EN EL DISTRITO



Muy pronto!!!
Agosto
Mes de membresía

Fuente: Distrito 4100



Seesion 01 - Asamblea del Club

Presentación de propuesta de proyectos por parte de la presidenta Liliam Almanzar y su comite.



Rotary
Santo Domingo Bella Vista

